



特殊詐欺！今年こそ撲滅を！

昨年、埼玉県内での
発生件数・被害総額が一昨年より増加

◆特殊詐欺被害を防ぐ4か条◆

- ◆ (電話を受けても) あわてない
 - ◆ (事実を) 確認する
 - ◆ (お金を) すぐに用意しない
 - ◆ (家族や警察に) 積極的に相談する



杉戸警察署マスコット スキとら君

昨年中の警察活動へのご理解と
ご協力に感謝申し上げます
今年も『安全安心の街づくり』のため
勤務員一丸となつて活動してまいりますので
本年もよろしくお願ひいたします

1月10日は110番の日

すばやい110番が事件解決につながります!



緊急を要さない要望・相談は、けいさつ総合センター
#9110 または 048-822-9110をご利用ください。



杉戸高野台駅前交番管内 多額の未収金

(令和5年11月1日～11月30日)暫定値

◆ 空巣	3 件
◆ 自転車盗	3 件
◆ 万引き	0 件
◆ その他窃盗	9 件
◆ 器物損壊	1 件
◆ 当て逃げ	1 件
◆ 人身事故	3 件
◆ 物損事故	6 件
◆ 拾得届	3 6 件
◆ 遺失届	8 件



高齢者の交通事故が増えています

交通事故「〇」をめざして!

高齢者の交通事故が多発しています。交差点での一時不停止や車の直前直後の横断は、とても危険です。

また自転車乗車中の交通事故も高齢者が6割を占めています。通りなれた道での事故が特に多いので、交通安全を心がけましょう。



明るい服装 と 安全意識

急な動き
斜め横断
危険

交通事故死者数の多くは 65歳以上の高齢者

防災とボルトの日
「一月ラ七日とボルトの日には能登沖地に食料の備蓄品・家屋に災害の場所へ向けて下さる常の事態で、難防寒着等の備蓄措置を実施する。」
アーヴィングはテロ事件の際に、この言葉を用いて、日本政府が災害対応に力を入れておらず、備蓄品を輸入するべきであるとした。しかし、この言葉は、日本の防災政策に対する誤解を示すものであり、実際には、日本の防災政策は世界でも高く評価されている。
たまたま、この言葉が、阪神淡路大震災の際に、アーヴィングが発表した言葉である。アーヴィングは、この言葉を用いて、日本の防災政策に対する誤解を示すものであり、実際には、日本の防災政策は世界でも高く評価されている。